



## Iran will Urananreicherung verdreifachen

- 
- [21.06.2024](#)

Laut einem Bericht des Institute for Science and International Security vom 19. Juni plant der Iran, seine Produktion von angereichertem Uran in seiner Atomanlage in Fordow zu verdreifachen.

**Zentrifugen:** Der Bericht besagt, dass der Iran die Internationale Atomenergiebehörde kürzlich darüber informiert hat, dass in den nächsten drei bis vier Wochen acht Kaskaden oder Cluster von IR-6-Zentrifugen in der Fordow-Anreicherungsanlage installiert werden sollen. Damit wird der Iran insgesamt über fast 1400 moderne Zentrifugen verfügen.

Laut dem Atomwaffenexperten und Präsidenten des Instituts, David Albright, wird dadurch die Fähigkeit der Anlage, Uran anzureichern, um 360 Prozent erhöht.

Die Leute wussten nicht, dass sie so viele [Zentrifugen] einsatzbereit haben. ... Die Zentrifugen in der Anlage in Fordow heißen IR-6 und sind die modernsten Zentrifugen, die der Iran betreibt.  
– David Albright

**Waffen:** Fordow könnte bald genug angereichertes Uran haben, dass:

- In ein paar Wochen könnte der Iran drei Atomwaffen produzieren.
- In einem Monat könnte sie fünf produzieren.
- In zwei Monaten könnten sie neun produzieren.

Der Iran hat nicht nur das Material, um eine Atomwaffe zu bauen, sondern auch die Mittel und den Willen, es schnell zu tun.

**Erfahren Sie mehr:** Lesen Sie „Iran hat die Bombe“.